小方学園(小方中学校)だより



学園教育目標 「かしこく なかよく たくましく」 ~元気に 仲良く 学習する 児童生徒の育成~ 令和6年10月28日 第7号

担当 教頭 片平真司

【11月2日(土)は学園祭です。】

今年の学園祭は、「翼〜みんなの力ではばたこう〜」をテーマに、各クラスや部活動などに取り組んでいます。3年生の伝統となっている小方学園太鼓、そして、各クラスの合唱だけでなく今年は各学年合唱も行います。学園祭を盛り上げるために、制作アート部は巨大画の作成、吹奏楽部は演奏を頑張っています。それ以外にも各教科やわかば学級、図書委員会などの展示作品もあります。それらをまとめるために生徒会執行部のメンバーが毎日準備をしています。学園祭まであと少しです。小学生から中学生まで全員で行う学園祭をぜひご来場ください。







【1学年 浜本 鈴さんと交流会をしました】

第1学年が小学生の時から行っている、 廿日市特別支援学校の浜本鈴さんとの交 流会を今年も行いました。リズム体操やパ ラバルーン、合唱を行い、鈴さんもウィン ドチャイムを一緒に演奏したりバルーン の風を感じたりしました。久しぶりに会う 鈴さんとみんな楽しく過ごしました。





【2学年職業講話】



2 学年では総合的な学習の時間に、職業講話として社会人の方に、仕事への誇りや喜び、大切にしている思いや生き方、社会のマナーや礼儀など話していただき、今後の進路選択に活かしていく学習を行っています。10月には、日本旅行の清水さん、大竹警察署の神田さんに来ていただき話していただきました。子供たちは質問などしながら真剣に聞いていました。

【3学年上級学校の先生に学ぶ】

3 学年は総合的な学習の時間に、「上級学校の先生に学ぶ(体験授業と高校説明会)」として、高水高校、五日市高校、ひろしま協創高校、大竹高校、宮島工業高校、広島工業大学高校の先生方に来ていただき授業や高校の説明をして頂きました。中学校生活も残すところ5カ月となりました。自分の将来をしっかりと見据えて決めていってほしいと思います。保護者の皆様もご心配なこともあると思います。11月12日(火)からの進路懇談でも、それまでに気になることがありましたらいつでも連絡してください。

【英語暗唱大会】



10月20日(日)に大竹市総合会館で、英語暗唱大会が行われました。小方中学校から飯田篤武くん、恩田夏希さん、川野美優さん3名が出場し、恩田夏希さんが3位入賞しました。

【中体連大健闘です!!】

10月12日(土)13日(日)に中体連秋季大会が行われました。3年生が引退して1,2年生のみで戦う初めての試合でした。緊張しながらも声をかけ合いながら懸命に頑張っていました。そして、全部活動、賞状(3位以上)を獲得しました。おめでとう!
《団体》

○女子バスケットボール「第 1 位」 ○男子バスケットボール「第 2 位」 ○野球部 「第 3 位」○ソフトテニス団体 「第 3 位」 ○卓球部「第 3 位」 ○バレーボール「第 3 位」《個人》

〇ソフトテニス 川野・杉山ペア「第3位」

○陸上 竹本颯太郎「共通男子 200m 第 1 位」「共通男子 100m第 2 位」 下倉夕日 「共通男子 110mH 第 3 位」 森川大翔 竹本颯太郎 下倉夕日 山田翔 「共通男子 400m リレー 第 3 位」















